### **Grésy-sur-Aix**

# Jérôme Pauchard aime la compétition sous toutes ses formes

Jérôme Pauchard, jeune entrepreneur grésylien, a su depuis la création de son entreprise en 2007 surfer sur la vague de la crise. Il a été capable de déve-lopper sa société et, en même temps, de pratiquer sa passion, les sports extrêmes. Malgré sa modestie naturelle, il nous a permis de visiter les coulisses de sa réussite.

Ce Bourguignon de 41 ans vit dans la région depuis 2002. Jérôme travaillait dans la fonction publique, en tant qu'ingé-nieur au conseil général de Haute-Savoie. Issu d'une famille d'entrepreneurs, il ne se sentait pas l'âme d'un fonctionnaire. Il s'est rendu compte qu'il manquait un service dans le monde du bâtiment, celui d'analyser réglementairement le bâti, de mettre aux normes des espaces. Il crée ce service en 2006, à Grésy-sur-Aix, au travers de la société CAP ERP.

Cette société en engendre quatre, et aujourd'hui elle



Jérôme Pauchard est un homme de challenges.

change de nom, Bati Safe, mais garde ses objectifs de mise aux normes des bâtiments publics. normes des batiments publics. Malgré la crise, Jérôme va cher-cher des marchés, propose des solutions, embauche. Dès le départ, Jérôme Pauchard n'a pas eu peur : « J'ai eu de la chance, la réglementation a énormément évolue en 2006-2007, nous nous sommes créés dès le départ. L'ai pul keusement de la charte de la charte. J'ai eu beaucoup plus peur cette

La crise violente qui existe aujourd'hui impacte la façon de fonctionner du jeune PDG. Il change de méthode de management : puisqu'il faut aller cher-cher les clients et les marchés, il s'agit de motiver tous les colla borateurs à être à l'affût de la moindre opportunité, il faut faire plus de commercial, plus de communication. La crise à changé le métier de Jérôme Pau-chard qui, de technicien, est devenu communicant. Ce changement est un nouveau défi pour le jeune dirigeant qui aime ce qu'il fait, qui travaille dur.

Aujourd'hui, Jérôme Pauchard dirige neuf collaborateurs, son travail, entre autres, c'est le management, la gestion de per-sonnel. Depuis 2008, il fait partie du centre des jeunes dirigeants et il est également membre du réseau entreprendre, ces associations prônent le collaborateur, son bienêtre, l'échange et pas forcément le résultat de production. A Bati Safe, chacun travaille pour que l'autre soit heureux dans l'entreprise : tous travaillent sur le bien-être, font de nombreux séminaires, il y a une partie du chiffre d'affaires qui part pour les dons ; ce sont les salariés qui pilotent ces projets et il y a aussi la pratique du sport.

Et dans ce domaine Jérôme s'y entend bien. La direction de ses sociétés lui permet de sociétés lui permet de s'entraîner pour s'offrir des chal-lenges. Dernièrement, Jérôme a pris le départ de l'Iron Man du pays de Galles, une course mythique.

## Claude Giroud préoccupé par le sort des personnes en grande difficulté

Claude Giroud, vous êtes maire d'Albens. En ce début d'année, que faut-il souhaiter à vos administrés ?

Je crois que pour 2015, il faut rester optimiste, même si cette année c'est plus difficile que les années précédentes, étant donné le contexte international et le contexte français.

Malgré les prélèvements sociaux, les dotations de l'Etat en faveur des collectivités qui sont sensiblement en baisse et les prélèvements que l'on fait sur nos budgets, nous devons maintenir l'investissement par nos collectivités dans la mesure du possible, et pour cela dimi-nuer nos frais de fonctionnement. Toutes les réflexions de notre commission des finances doivent aller dans ce sens. Si nous diminuons nos investissements, ce sont les entreprises de travaux publics qui seront en difficulté et il y aura des pertes

Aujourd'hui, même sur des secteurs privilégiés comme celui d'Aix, il y a une grande précarité. Le sort des personnes en grande difficulté me préoccupe beaucoup. Le rôle des collectivités est donc d'accompa-gner les familles et particulièrement celles qui ont des difficultés, soit pour s'intégrer, soit pour vivre tous les jours.

Vous avez été réélu en 2014, quelles ont été les grandes



Claude Giroud, un maire au plus prés de ses administrés,

actions qui ont été menées depuis?

C'est une politique globale que nous menons, dans tous les domaines, qui concerne toute générations, parmi lesles generations, parmi lesquelles les personnes seules qui sont aidées par l'ADMR ou par l'EPAHD. Cette politique globale concerne le logement. Aujourd'hui, sur Albens, nous avons deux projets, la SEM-CODA construit un immeuble. CODA construit un immeuble d'accession sociale à la pro-priété, de 19 logements, tandis 1'OPAC démarre

construction de logements locatifs. Au niveau du scolaire, la nouvelle école est un des points nouvelle école est un des points forts actuels, car en fait, à Albens, nous aurons deux écoles. Il y aura des aménage-ments dans l'ancienne école, avec notamment la mise en place d'un self-service de restauration.

Il y a des points forts dans votre commune.

Oui, parmi lesquels une vie associative importante, et j'en remercie les acteurs. Ces associa-tions visent aussi bien la jeunesse, le sport, que la culture.

Grâce à elles, nos familles peuvent se rencontrer, mieux vivre leur passion ensemble

Nous sommes également attentifs à la vie économique d'Albens. Elle est diversifiée, d'une part parce que l'agricul-teur a su se diversifier et évoluer, l'association des commer-çants, artisans et profession libérales est un moteur de l'anima-tion de la commune. Et puis, il faut dire qu'ici nous avons des chefs d'entreprises et des employés dynamiques. Notre rôle d'élus est de les accompa-

### EN BREF

#### Albens. Festival de la chanson

Dans le cadre du festival de la chanson qui se déroulera samedi 7 février à la salle des fêtes se déroulera un concours de chants, ouvert à tous. Les inscriptions, qui sont gratuites, sont d'ores et déjà possibles, au 06 60 17 12 52 ou www.scenesdestars.com . Le concours se déroulera en première partie de soirée, à partir de 18 heures. En deuxième partie est programmé le spectacle "Scènes de stars fait son cinéma". Entrée pour le public : 10 euros. Buffet et petite restauration sur place.



123 route de la Bergue - 74380 CRANVES-SALES Actuellement concessionnaire FENDT pour les départements de l'AIN et de la HAUTE-SAVOIE, nous avons le plaisir de vous annoncer que dès à présent nous sommes votre interlocuteur **EXCLUSIF** pour la marque

Dès aujourd'hui nous mettons en place les moyens nécessaires pour assurer la continuité du service

Pour tout renseignement TECHNIQUE ou COMMERCIAL contactez-nous au 04 50 39 38 25 ou www.bosson-sa.com

- SERVICE COMMERCIAL :
- Jean-Marc, Nicolas ou Pierre BOSSON
- SERVICE APRÈS-VENTE Franck BEL ou Daniel LAVERRIERE

  SERVICE PIÈCES:

FENDT en SAVOIE.

Dominique PERILLAT ou Christian DUNOYER

Nous travaillons activement à la création d'une base proche de chez vous Nous vous tiendrons informés sur le dispositif mis en place en Savoie.

**BOSSON S.A.S.**